

# いずみさのフォトニュース



## ザ・まつり in Izumisanoが開催

9月28日(日)、泉佐野センタービル周辺において、「ザ・まつり in Izumisano」が開催されました。今年も各町の勇壮なやりまわしやよさこいの演舞が披露され、たくさんの見物客で賑わっていました。



## 大阪環境浄化大会が開催

10月1日(水)、エブノ泉の森小ホールで「令和7年度大阪環境浄化大会」が開催されました。生活排水対策につながる浄化槽の維持管理に関する知識と意識を高め、公共水域の水質保全を図ることにより、持続可能な水環境の保護に寄与することを目的に、初めての開催となりました。



## えじやないか祭り公式国際チームが表敬訪問

今年のザ・まつりでデビューした11カ国の留学生と社会人が参加するよさこいチーム、「えじやないか祭り公式国際チーム「泉州いろは丸」さんが、大阪・関西万博最終日にりんくうアイスパークで開催の「第21回えじやないか祭り」へ出場されることを、10月3日(金)に市長へ報告されました。



## バレーボール元全日本女子代表選手が特別授業

10月16日(木)、体力向上の取組を行っている特認校の佐野台小学校において、公益財団法人 日本サッカー協会のJFAこころのプロジェクト「夢の教室」の夢先生として、元全日本女子代表の井上香織さんによる特別授業が行われました。



## モンゴル国トゥブ県での風害に対する見舞金の贈呈

7月24日にモンゴル国トゥブ県で発生した暴風による甚大な被害に対し、本市より一日も早い復旧・復興を祈念し、10月7日(火)に在大阪モンゴル国総領事館をつうじて見舞金を贈呈しました。



## イノベーション創出拠点「Sano L・A・B」がオープン

9月30日(火)、スタートアップ支援・実証事業の拠点となるコワーキング機能を備えたイノベーション創出拠点「Sano L・A・B」のオープニングイベントが開催されました。スタートアップの活動拠点となるとともに、外部人材と市内企業や住民が出会う共創の場として機能し、イノベーション創出のハブとなることが期待されます。



## 災害時における物資供給に関する協定を締結

10月3日(金)、市役所において、NPO法人コメリ災害対策センターと「災害時における物資供給に関する協定」の締結式を行いました。この協定は、大規模災害の発生時に支援物資などの供給を迅速かつ円滑に行うことの目的として、締結されました。



## 韓合唱団交流演奏会が開催

10月12日(日)、エブノ泉の森小ホールで「日韓合唱団交流演奏会 in 泉佐野」が開催されました。本市の友好都市である韓国大邱広域市寿城区から「寿城区女性合唱団」、本市から「泉の森Harmony」「泉佐野市少年少女合唱団」のみなさんが出演され、たくさんの観客が来場しました。



## 書購入費の寄付に感謝状

10月22日(水)、「国際ソロプチミスト大阪-りんくう」様より、今回も図書の購入費のご寄付をいただきました。また市長から、寄付による本市図書館の充実への多大なる貢献に対して感謝状の贈呈が行われました。



## スポーツ大使の一森選手が市役所を表敬訪問

10月27日(月)、本市出身で本市スポーツ大使でもあるガンバ大阪の一森 純選手が泉佐野市役所を訪問してきました。本市では、一森選手を市民のみなさんと一緒に応援するため、12月6日(土)にバスツアーを開催します。



## りんくうタウンで大阪芸術花火が開催

11月1日(土)、りんくう公園特設会場で「大阪芸術花火2025」が開催され、たくさんの来場者でマーブルビーチ周辺は賑わいました。音楽に合わせて打ち上げられる花火が夜空を彩り、多くの人が魅了されていました。



## 明治安田生命保険相互会社より寄付

10月21日(火)、本市と包括連携協定を締結している明治安田生命保険相互会社の堺支社様より、「地元の元気プロジェクト」の一環として実施されている「私の地元応援募金」のご寄付をいただきました。



## 認知症啓発のイベントが開催

10月26日(日)、認知症について啓発するためのイベント「おひさまとおまんじゅう横丁RUN2025」が開催されました。朝から市内を駆け巡り、午後から岡本町をみんなでお散歩しました。認知症の世界観を変える、笑顔溢れる1日となりました。



## 光ボランティア協会設立20周年記念式典が開催

11月1日(土)、エブノ泉の森セレクションホールで泉佐野観光ボランティア協会設立20周年記念式典が開催されました。観光ボランティアのみなさんには、ウォーキングイベントの開催や、南海泉佐野駅前の観光情報センターにおける観光案内など実施していただいています。

## 「第45回 全国豊かな海づくり大会」1年前プレイベント＆泉佐野うみ祭が開催

10月26日(日)、来年11月14日・15日に開催する「第45回全国豊かな海づくり大会～魚庭(なにわ)の海おおさか大会～」の機運を高めるため、1年前プレイベントが開催され、本市では府営りんくう公園シーサイドウォークにおいて船団パレード、稚魚放流などが行われました

また、関連イベントとして、りんくうアイスパークで「泉佐野うみ祭」も開催され、大阪湾の海産物を使った飲食ブースや、地元の特産品の販売ブースなどが出展されました。また、「さかなクン」のトークショーや、マグロの解体ショーなども行われました。

▼船団パレード



▲マグロ解体  
ショー

## 「りんくうEXPO」がフィナーレを迎えました

泉佐野市のりんくうタウンからも大阪・関西万博を盛り上げようと、4月12日の「ご当地キャラEXPO」を皮切りに開催してきた「りんくうEXPO」も、10月11日(土)～13日祝の3日間が最後のイベントとなりました。

### 【やきそば&ギョーザEXPO in IZUMISANO】

10月11日(土)・12日(日)の2日間、りんくうアイスパーク芝生広場で「やきそば&ギョーザEXPO」が開催されました。屋台でも人気のメニューである「やきそば」と「ギョーザ」が夢の共演！市内外から個性豊かな店舗が集合しました。たくさん的人が全国各地のやきそば&ギョーザの食べ比べを楽しんでいました。



### 【とっておきの音楽祭 ALL JAPAN in 泉佐野】

10月12日(日)には、あさひ賃貸りんくうステージで「とっておきの音楽祭 ALL JAPAN in 泉佐野」も開催されました。障害のある人もない人も一緒に音楽を楽しみ、音楽のチカラで「心のバリアフリー」を目指す音楽の祭典「とっておきの音楽祭」の発祥の地である仙台をはじめ、全国各地から本市に集結し、多種多様なステージパフォーマンスが披露されました。



### 【第21回 泉州YOSAKOIゑえじゃないか祭り】

10月13日祝にフィナーレを飾っていただいたのが、秋の風物詩となった「ゑえじゃないか祭り」。全国の踊り子があさひ賃貸りんくうステージ、府営りんくう公園内などに集結し、笑顔と活気にあふれたお祭りになりました。最後には花火も打ち上げられました。

